

核兵器禁止めざし広島・長崎へ

沼田市から渋川市へ国民平和大行進



沼田市役所の出発式後の集合写真



あいさつする星野議長



ペナントと署名を手渡す五十嵐副市長

核兵器禁止めざし、8月に広島・長崎で開催される「原水爆禁止世界大会」に向けて、全国から国民平和大行進が行われています。8日には、利根沼田地域の網の目行進が行われましたが、12日

は、沼田市役所前から渋川市役所に向けて群馬県メインコースが実施され、30人を超える市民が参加しました。

不屈の歴史引継ぎ、強く大きな党を いま日本共産党綱領が面白い 日本共産党96周年 記念講演視聴会



ネット視聴会の様子

15日で96周年を迎えた日本共産党の記念講演会が、11日東京で開催され、全国にネット配信されました。

利根沼田でも、地区委員会でネット視聴会が行われ、リアルタイムで志位委員長の講演を視聴しました。

平和委員会が講演とDVD視聴会を開催



開会冒頭で関口講師を紹介する阿部昌一事務局長

15日利根沼田平和委員会は、利根中央病院研修室において、群馬県平和委員会事務局長の関口敏明さんによる「群馬での米軍演習と事件」と題した講演と沖縄の祖国復帰運動を題材としたDVD「忘れられた島の闘い」の視聴会を行いました。

行事終了後、利根沼田平和委員会の第33回総会を行いました。

ドイツフェンシングチームのみなさん世界選手権でがんばって！ 沼田市が歓迎会を開催

7月19日から開催されているフェンシング世界選手権中国大会への事前合宿を



ドイツフェンシングチームの歓迎会

行うため、10日から16日の間、沼田市を訪れたドイツフェンシングチームの歓迎会が、13日ホテルベラヴィータで開催されました。

ドイツチームは、2020年東京オリンピックの事前合宿も沼田市で行う予定です。

2018年7月22日 No.888

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料